
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begrüßt das Vorhaben der Debeka und kündigt ihre Zustimmung zur 

Beschlussvorlage an. Die FW-Fraktion erklärt, es sei wichtig, dass zeitnah auch eine entsprechende 

Regelung des Verkehrsflusses umgesetzt werde. Die SPD-Fraktion stellt fest, sie treffe diese 

Entscheidung unter städtebaulichen und infrastrukturellen Gesichtspunkten.  


